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Mercredi soir, la salle Ro-
mero de l’église Saint-Just a
accueilli le journaliste Jac-
ques Revon qui a présenté
son livre, Le Quotidien des
bâtisseurs ou l’histoire hu-
maine d’une construction.
Pendant cinq ans, ce retrai-
té de France 3 a côtoyé les
hommes qui ont construit la
LiNo. Il a pris plus de qua-
rante mille clichés et en a
choisi cinq cent quarante
pour illustrer son ouvrage.

Ce livre présente des mé-
tiers connus ou méconnus
comme le ferraillage, spé-
cialité polonaise ou portu-
gaise, ou comme cette unité
d’insertion qui a reconstruit
une cadole. Il souligne cer-
tains aspects étonnants,
comme le fait que 10 % des
travailleurs étaient des fem-
mes, et voir une femme con-
duire un gros engin de chan-
tier l’a marqué. De même,
rencontrer trois générations
sur un chantier a été une
belle expérience, tout com-

me regarder la transmission
du savoir entre les aînés et
les jeunes.

Entouré par un public in-
téressé, il a fait partager sa
passion des rencontres, jus-
te retour des choses suite à
l’accueil extraordinaire qui
lui a été réservé tout au long
de son projet.

INFO Le Quotidien des bâtis
seurs ou l’histoire humaine
d’une construction, Éditions
de l’Harmattan, 84 pages.
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Le quotidien des bâtisseurs

Jacques Revon.
Photo MarieHélène Gillot

Organisées par la circons-
cription de Dijon Nord de
l’Inspection académique de
l’Éducation nationale, des
rencontres de handball ont
eu lieu, mercredi après-midi
et jeudi toute la journée, à la
salle Pierre-de-Courbertin

du complexe sportif Marie-
Thérèse-Eyquem.

Placées sous l’égide de
l’Usep 21, ces journées de
handball s’adressaient aux
élèves des quatre écoles pri-
maires de Talant, garçons et
filles, des classes du cycle III

(CE2, CM1, CM2). Avec aux
commandes, Caroline Stein-
metz, conseillère pédagogi-
que, et avec la participation
d’intervenants du Handball-
Club de Talant et de stagiai-
res venus aider dans le cadre
de leur format ion U F R

Staps, les enfants ont disputé
des petits tournois à cinq, en
présence de leurs ensei-
gnants.

Globalement, ce sont dou-
ze classes, près de deux cent
quatre-vingt-dix enfants, qui
ont découvert les joies du

handball. À voir leur enthou-
siasme lorsqu’ils sont entrés
en jeu (mais aussi pour sup-
porter leurs copines et leurs
copains) et leur volonté de
s’imposer lorsdechaque ren-
contre, il est évident qu’ils
ont beaucoup apprécié.
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Deux jours de rencontres interécoles pour découvrir le handball

Deux cent quatrevingtdix enfants ont découvert le handball pendant deux jours. Photo B. M.
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Réunion du conseil municipal
Le prochain conseil municipal de Talant se tiendra ce mar-
di, à 19 heures, salle Eudes-III. Les délibérations principa-
les porteront sur le projet de modification des limites des
cantons, le vote du budget 2014, la vente de la maison du
XIXe siècle sur le site du quartier Libération et les subven-
tions aux associations.

Alain Hartmann rem-
place Philippe Fabre
à la tête de l’AMT.

Rencontre.
Comment êtes-vous deve-

nu adhérent à l’AMT ?
« Je fais partie d’un club

d’aéromodélisme basé à
Genlis. Je connaissais l’un
des adhérents de l’AMT, Vin-
cent Rolland, secrétaire de
cetteassociationet responsa-
ble de la section aéromodé-
lisme. C’est grâce à lui que je
suis venu ici. »
Que vous apporte l’AMT ?
« L’intérêt, à Talant, est que

les adhérents disposent d’un
local qui leur est entièrement
dédié, ce qui laisse une large
liberté de pratique. De plus,
on peut utiliser, une fois par
semaine, le lundi soir, les
deux salles du complexe
sportif Marie-Thérèse-Ey-
quem pour pratiquer notre
discipline en direct. La salle
Saint-Exupéry permet aux
amateurs de voitures de
s’adonner sans réserve à leur
spécialité et les aéromodélis-
tes trouvent dans la salle
Pierre-de-Coubertin un
grand espace dans lequel ils

peuvent facilement faire vo-
ler leurs avions. »
Avez-vous pris rapide-

ment des responsabilités ?
« Oui. J’ai été nommé se-

crétaire en 2011. Le prési-
dent de l’époque, Philippe
Fabre , qu i souha i t a i t à
moyen terme prendre du re-
cul et laisser la présidence,
m’a ensuite coopté et initié
pour prendre sa succes-
sion. »
Qu’est-ce qui va changer à

la présidence ?
« On ne change pas une

équipe qui gagne. Je vais sui-
vre la ligne tracée par mon
prédécesseur. L’AMT est de
longue date dirigée collégia-
lement et je vais faire en sorte
queçacontinue. Jevaisnéan-
moins essayer de promou-
voir notre association via
une communication plus ac-
tive. Nous recrutons, des jeu-
nes, notamment. Il faut le fai-
re savoir. J’espère étoffer le

secteur mécanique. Nous
avons le matériel qu’il faut
pour que les spécialistes s’en
donnent à cœur joie. »
Êtes-vous à la pointe de la

technique avec le drone ef-
ficient ?

« Tout à fait. Avec ce nou-
vel outil qui nous appartient,
nous avons réalisé récem-
ment des photos aériennes
de Talant. C’est nous, par
exemple, qui avons pris cel-
les qui sont parues dans le
dernier Talant Magazine.
D’autres sont programmées
tout au long de l’année. Nous
seronsprésents lorsde toutes
les manifestations importan-
tes. »
La manifestation phare de

l’association avait jus-
qu’alors lieu tous les deux
ans. La renouvel lerez-
vous ?

« Bien sûr. Il s’agit du Salon
de la maquette. Il aura lieu,
en 2014, les 18 et 19 octobre.
Pour le rendre plus attractif,
nous allons renouveler une
partie des exposants (une
vingtaine au minimum sur
les 70 habituellement pré-
sents). À l’occasion de cette
manifestation, nous recen-
sons environ 1 500 visiteurs.
À mon avis, ce salon mérite
beaucoup mieux. Il nous
faut, là encore, organiser une
campagne de communica-
tion pour le faire connaître et
amplifier son succès. »
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Un président motivé
À la suite de l’assemblée
générale et de la réunion du
conseil d’administration,
l’Association des modélis
tes talantais (AMT) a dési
gné son nouveau président,
Alain Hartmann.

Le nouveau président Alain
Hartmann. Photo Bernard Martin


